

La foto de la semana



Denuncia en el Gregorio Marañón. CCOO de Madrid presentó ante el Ministerio Fiscal de la Comunidad de Madrid la denuncia sobre las prácticas irregulares en el departamento de Anatomía Patológica del hospital Gregorio Marañón, a fin de que se traslade a la Fiscalía Anticorrupción para que investigue los hechos. La denuncia fue presentada por la secretaria general de la Federación de Sanidad de CCOO de Madrid, Rosa Cuadrado, y por el secretario de Política Institucional de CCOO de Madrid, Manuel Rodríguez.

La amenaza de huelga fuerza un acuerdo en Ayuda a Domicilio



La amenaza de huelga indefinida dio lugar a que se alcanzara un acuerdo en el conflicto del sector de Ayuda a Domicilio, que emplea a unas 10.000 trabajadoras en la Comunidad de Madrid, que atienden a unas 50.000 personas.

Después de un año de negociaciones con las posturas muy distantes, los sindicatos habían convocado un paro indefinido desde el 6 de abril, ante la pírrica subida salarial propuesta por la patronal ASEMAD, que pretendía aumentar la jornada semanal. Finalmente se llegó a un principio de acuerdo que por el contrario contempla la disminución de la jornada, la equiparación de con el resto de las trabajadoras con un día más de vacaciones para las que disfrutaran sus vacaciones en el mes de septiembre y la considera-

ción de los cuatro días de asuntos propios que recoge el convenio como tiempo efectivo de trabajo. Y para el año 2016 se contempla una subida salarial, a partir de octubre, del 1,2%.

Un día después, más de dos mil trabajadoras acudieron a una asamblea en el Auditorio Marcelino Camacho de CCOO para ratificar, por una inmensa mayoría, el preacuerdo alcanzado, poniendo fin a las movilizaciones, que además de la huelga indefinida contemplaban sendas manifestaciones para los días 28 de marzo y 6 de abril.

En la asamblea, el secretario general de CCOO de Construcción y Servicios de Madrid, Jesús Ángel Belvis, valoró positivamente el acuerdo y la lucha que lo ha hecho posible, así como el trabajo en la negociación, destacando que este convenio es un reflejo de la apuesta por la conciliación familiar, la creación de empleo y el aumento del poder adquisitivo que CCOO tiene en su hoja de ruta.

Editorial

Queremos cambiar Madrid

Cada cuatro años las ciudadanas y ciudadanos emitimos nuestro voto en las urnas. Son cuatro largos años en los que no lo jugamos todo a una carta. Los legisladores ostentarán el poder sin volver a tener contacto con la ciudadanía.

En esta ocasión, este encuentro electoral debe ser motor de cambio de una realidad que no nos gusta y que queremos transformar. En CCOO de Madrid sabemos bien lo que tenemos que pedir a la clase política que, según la voluntad del pueblo, gobernará.

Con el título "100 propuestas de CCOO para cambiar Madrid" le hemos dado forma a una serie de propuestas elaboradas con criterios reivindicativos, solidarios, democráticos e independientes, tal y como definen sus estatutos.

Queremos un cambio de modelo productivo que cree empleo y apueste por un desarrollo sostenible. Proponemos empleo de calidad y un Plan Industrial.

Queremos una oportunidad para las personas que están en paro, con políticas de empleo y formación.

Queremos unos servicios públicos de calidad para combatir la desigualdad y la pobreza.

Proponemos una sanidad pública de calidad para todos y para todas, con una nueva Ley de Sanidad; una enseñanza de calidad que garantice la igualdad, derogando decretos y recortes; rescatar a las personas, combatir la pobreza y la desigualdad para dignificar la vida, con un nuevo modelo de servicios sociales; combatir la violencia de género y trabajar para la igualdad, reducir la brecha salarial; hacer efectivo el derecho a la vivienda, paralizar los desahucios, apostar por la dación en pago; fortalecer el transporte público y la movilidad sostenible, unos servicios públicos para una región más habitable.

Queremos un mapa de participación social.

Queremos un plan de lucha contra el fraude fiscal así como un nuevo modelo fiscal que aportaría más de 2.300 millones de euros anuales.

En CCOO, sabemos lo que queremos.